

Ibagué, 13 de abril de 2025

Comunicado de prensa 558

Tenga en cuenta estas recomendaciones si visita el Cañón del Combeima en Semana Santa

También tenga precaución si va a ingresar al Parque Nacional Natural Los Nevados

Inició la Semana Mayor y la Capital Musical recibe a cientos de turistas que llegan a disfrutar de los atractivos de la ciudad. Uno de los destinos más visitados es el Cañón del Combeima, por lo cual la Administración Municipal entrega una serie de recomendaciones para quienes planean recorrer esta zona natural.

“Ante la llegada de viajeros a Ibagué, como Alcaldía queremos brindar algunas recomendaciones para que quienes visiten el sector turístico del Cañón del Combeima lo hagan con tranquilidad y sin inconvenientes. Lo principal es estar atentos a los cambios en el caudal de ríos y quebradas, ya que nos encontramos en temporada de lluvias y cualquier variación puede ser significativa”, explicó Harol Wilches, secretario de Ambiente y Gestión del Riesgo.

Si su plan es acampar, hágalo únicamente en zonas altas y adecuadas para esta actividad. Además, evite el uso de plásticos de un solo uso, ya que se trata de un destino turístico sostenible. No deje residuos sólidos ni restos de comida en el lugar. Igualmente, está prohibido extraer material vegetal, rocoso o del suelo, y se debe proteger la fauna silvestre.

En caso de que desee ascender al Parque Nacional Natural Los Nevados, tenga en cuenta que el único acceso habilitado desde Ibagué es el sector conocido como Perlas. Antes de iniciar la caminata, asegúrese de llevar elementos esenciales como botas con buen agarre, ropa térmica, pantalones y chaqueta impermeables, hidratación suficiente y una adecuada condición física.

“Les recordamos que el recorrido debe realizarse en compañía de un guía avalado. Por eso, los invitamos a ingresar al sitio web de Parques Nacionales Naturales de Colombia,



Alcaldía de
IBAGUÉ

Nit. 800113389-7



donde podrán consultar las operadoras y guías autorizados para evitar inconvenientes en esta área protegida”, agregó el funcionario.

Finalmente, tenga presentes las líneas 119 y 123 para reportar cualquier emergencia. De esta forma, los organismos de socorro podrán brindar atención oportuna.

